

Rapports DA jeudi – Géraldine Gasser-Schwarz

Comme évoqué par Isabelle, les années 2020 et 2021 ont été ponctuées de rebondissements et d'adaptations en tous genres. Les cours en ligne ont été bien accueillis durant les périodes de restriction totale et plus tard lorsque le pass est entré en vigueur. Ainsi, nous avons pu garantir l'accessibilité à toutes nos participantes. Heureusement, ces périodes ont été ponctuées d'accalmies durant lesquelles nous avons pu profiter de nous retrouver en présentiel et accueillir quelques nouvelles participantes.

Les miroirs mis à disposition dans la salle de rythmique sont très appréciés. Ils facilitent la cohésion du groupe et rendent l'espace intime et chaleureux. Ils permettent également de corriger nos postures et de nous améliorer dans les chorégraphies.

Les participantes sont assidues et enthousiastes, je tiens à les remercier chaleureusement pour leur fidélité et leur belle énergie; je me réjouis de poursuivre l'aventure à leur côté pour cette année 2022!

Géraldine